

BOLETIN DEL CENTRO ARQVEOLOGICO SAGUNTINO N.º 19

Director: VICENTE J. AMIGUET UBEDA

EDITORIAL

HACIA LA CASA DE CULTURA

Cumpliendo con uno de los objetivos fundacionales del Centro Arqueológico Saguntino, la edición del boletín ARSE, es de nuevo una realidad, presentando en esta ocasión en el número 19, una serie de trabajos que comenzó gracias a un reducido grupo de entusiastas, que supieron llenar el hueco que en el campo arqueológico tenía nuestra ciudad.

En este ejercicio, nuestra entidad ha estado preparándose para su inminente traslado a la recien construida Casa de Cultura, edificada y auspiciada por la Caja de Ahorros y Socorros de Sagunto. Alli, nuestra entidad podrá desarrollar las actividades que le son propias; contando incluso con un pequeño laboratorio de arqueología, y una biblioteca especializada.

No quisiéramos en este editorial, olvidarnos de dos hechos importantes para nosotros; el primero, el emotivo homenaje tributado por el S.I.P. con motivo de su jubilación, al director del Servicio, Domingo Fletcher Valls. Y la muerte inesperada del profesor Martin Almagro Basch, ambos personajes de reconocido prestigio dentro del campo de la arqueología y grandes amigos de nuestra entidad.

Es posible que a principios de 1985, tengamos ultimadas las nuevas instalaciones y, poder ofrecer a nuestros asociados e interesados nuestros servicios que no dudamos serán del agrado de todos. Hasta entonces.

C.A.S.